

Pressemitteilung

08.04.2022 / 1.323 Zeichen

25 Auszubildende zu Pflegefachfrau und Pflegefachmann starten jetzt

Die Alexianer Akademie für Pflege Krefeld mit Neubau hochmodern ausgestattet

„Maske kurz runter und einmal bitte lächeln!“ Die Stimmung bei den 25 neuen Auszubildenden zum Pflegefachmann, zur Pflegefachfrau war schon vor dieser Aufforderung des Fotografen prächtig. Dies könnte daran liegen, dass es der erste Jahrgang ist, der von Anfang an die Vorzüge des Neubaus der Alexianer Akademie für Pflege genießen kann.

Die traditionsreiche Schule am Krankenhaus Maria-Hilf hat sich mit dem Start der generalistischen Ausbildung zum Pflegefachmann und Pflegefachfrau vor zwei Jahren komplett neu ausgerichtet. Die Ausbildungskapazitäten wurden auf jetzt 125 Plätze erweitert und die Lehrmethoden den neuen Anforderungen angepasst. Der Unterricht findet nach modernsten Maßstäben digital unterstützt statt, zum Beispiel mit Smartboard in jedem Unterrichtsraum. Zurzeit wird ein Skills-Lab-Center eingerichtet, in dem die Auszubildenden in hightech-gestützten simulierten Situationen trainiert werden können, bevor es dann mit den eingeübten Pflege Techniken auf die Krankenhausstation oder in das Seniorenhaus geht.

Die Alexianer Akademie für Pflege Krefeld bildet neben den Einrichtungen der Alexianer Krefeld GmbH auch für weitere Träger in der Region Krefeld aus.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jezierski
Leiter Unternehmenskommunikation
Alexianer Krefeld GmbH
T (02151) 334-5102
f.jezierski@alexianer.de
www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer GmbH ist eins der größten katholischen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in elf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 27.900 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. Die Alexianer GmbH arbeitet zum Wohle der Menschen. 2020 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,6 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
- Alexianer Akademie für Pflege

St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk
(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)